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公司速递

青年报记者 陈晓彬

本报讯 近日股价创出过去

一年多新高的东方宾馆，突然遭

到两位自然人股东“ 逼宫”，临

时提交股东大会提案要求罢免

公司全体董事，原因是公司实际

控制人在长达4年多的时间里，

始终未能践行最初收购时作出

的承诺。

东方宾馆昨日公告，公司董

事 会 定 于 4 月 1 5 日 召 开 公 司

201 3年年度股东大会，3月31 日

董事会收到股东王振华先生、梁

树森先生的临时提案《 关于罢

免公司全体董事的议案》，提案

称由于公司董事未能履行勤勉

尽责的义务，拟罢免公司全体董

事，并提交公司201 3年年度股

东大会审议。

根据规定，单独或者合计持

有公司3%以上股份的股东，可以

在股东大会召开1 0日前提出临时

提案并书面提交召集人。而王振

华持有公司股票280.1 3万股，梁

树森持有570.68万股股，合计持

有850.81万股，已占公司股份总

数的3.1 5%，正好满足这一条件。

3月1 5日公司发布的年报

中，王振华持有公司280.1 3万

股，梁树森则以新进十大股东的

身份持有348.52万股，两人当时

持股比例相加仅2.33%，并未满

足发起临时提案的条件。但之后

梁树森在今年一季度进行增持，

似乎正是为本次提案做准备。

而就在东方宾馆收到提案

前两天，公司刚刚于3月29日发

布承诺履行进展公告称，关于实

际控制人广州岭南国际企业集

团有限公司尚未履行完成其在

2009年度《 收购报告书》中的承

诺一事，公司将积极督促岭南集

团推进同业竞争问题的彻底解

决，并按规定披露。这份公告如

今看起来则像是提前针对股东

的罢免提案作出表态。

关于双方所提到的收购承

诺，指的是2009年岭南集团在通

过股权划转入主东方宾馆时，在

《 收购报告书》中承诺在股权划

转完成后24个月内，根据广州市

政府产业整合的战略部署和未

来资本市场的情况，并在符合相

关法律、法规的条件下，利用上

市公司的平台，逐步整合集团内

的酒店业务、优化资源配置，以

增强上市公司的核心竞争力。

由于这一承诺，东方宾馆的

股价在当时一度上涨至近1 6元

的高位，但4年过去了，公司仍未

完成这一承诺。而伴随预期的一

再落空，去年公司股价一度只剩

下 4.75 元 ， 昨 天 收 盘 时 则 以

1 .57%的跌幅报收于6.90元。去

年东方宾馆全年营业收入3.1 7

亿元，同比下滑3.68%，净利润

3442.1 2 万 元 ， 同 比 增 长

1 1 .1 4%，经营规模与投资者的

预期显然存在差距。

事实上，早在201 1 年东方

宾馆一度启动重组，拟以发行股

份购买资产的方式收购岭南集

团下属优质酒店资产，但一年过

后因所涉及的标的资产的评估

结果未取得国资监管部门的核

准或备案及开展向上级主管机

关的报备工作，最终被迫终止。

青年报记者 陈颖婕

本报讯 近日来，电科院的

股价可谓一路“ 狂泻”。3月1 9

日以来，电科院累计跌幅已近

30%。从4月1 日和4月2日的深交

所龙虎榜数据来看，公司成交量

明显放大，且遭遇机构的“ 疯

狂”抛售。

昨日晚间龙虎榜数据显示，

电科院前五大卖出席位中，有4

个席位被机构包揽，其累计抛售

金额达1 .20亿元；而昨日买入方

前五大席位则均为游资，其累计

买入金额还不足机构抛售金额

的2成。

预计2014全年
业绩有30%增长

此外，电科院的业绩表现

也让投资者忧心忡忡。自201 3

年四季度起，公司的净利润就

呈现下坡态势。今年一季度，公

司更是预告净利润同比下滑幅

度将达60%至80%。为此，在昨日

电科院举行的业绩说明会上，

有投资者担忧，按照这样的发

展模式，公司二季度是否会出

现亏损？

对此，电科院董事长、总经

理胡德霖在业绩说明会上表示，

公司业绩短期略有波动，但各项

经营正常，“ 公司各项项目的完

善和建设与国家五年计划全部

吻合，公司对保持持续平稳增长

很有信心。”对于投资者担心的

2季度业绩是否会出现亏损，胡

德霖对此给予否认。胡德霖还表

示，公司收购的三家子公司，预

计对业务的贡献为1 5%至20%的

增长，其同时预计201 4年全年

公司业绩将保持30%的平稳持续

增长。

对于1 季度净利润同比下

滑的情况，胡德霖董事长也在业

绩说明会上表示，公司针对此现

象正在做总结，针对资质扩充以

后会分期、分批进行，逐步减少

乃至消除不良影响。此外，电科

院正在进行国家核电招标项目

进行抗震试验，完成后将对业内

产生影响。目前上海国核核电及

国核自仪已准备送样，将逐步给

公司带来效益。“ 1 月底，多家基

金公司对公司进行调研，且有基

金增持。”

申银万国
看好公司行业空间

申银万国的最新公司研报

则较为看好电科院未来表现。其

指出，去年四季度公司业绩不达

预期主要是公司重大实验项目

（ 500kV 突发短路试验）和继续

扩充资质分散资源和精力所致，

今年1 月起签约已经恢复。此

外，电科院所属的电气检测行业

属于中国发展高端制造业的核

心之一，是典型的朝阳行业。广

义的检测行业空间超过2000亿

元，其中电气检测行业作为壁垒

最高的子领域，估算市场空间超

过1 00亿元，成长空间广阔，上

市以来公司持续扩张股本，注册

资本金不断充足，使公司承接重

大实验检测项目的实力日益增

强，这一持续扩张的股利政策彰

显未来持续高速发展的信心。

青年报记者 陈颖婕

本报讯 去年凭借一部《 泰

囧》 让业绩一路走红的光线传

媒，在今年一季报的预告中却

“ 栽”了跟头。公司预计今年第

一 季 度 的 净 利 润 实 现 1 645 至

2879万元，同比下降幅度达65%

至80%。

在昨日光线传媒举行的业

绩说明会上，有投资者不解，公

司参与投资的电影《 爸爸去哪

儿》票房近7亿元了，为何一季报

业绩会如此之少？

对此，光线传媒董事长、总

经理王长田表示，公司小比例参

与投资电影《 爸爸去哪儿》。一

季度是传统的淡季，去年主要是

因为《 泰囧》有一部分收入确认

在一季度，而今年虽然《 爸爸去

哪儿》的票房较高，但是公司投

资比例相对《 泰囧》要少很多，

因此收入相对减少。

王长田在业绩说明会上也

表示，《 泰囧》续集———《 港囧》

的剧本已经完成，剧本内容比

《 泰囧》更加精彩，且公司的投

资规模也会更大，目前尚未开

拍，但期望创造新的票房奇迹。

在业绩说明会上，光线传媒的

财务负责人，董秘王牮还介绍说，

公司今年部分电影计划包括《 同

桌的你》、《 分手大师》、《 四大名

捕大结局》、《 铠甲勇士》等。

针对4月1 日金山宣布入股

酷6，有投资者在业绩说明会上

问道，光线传媒是否会涉足视

频领域？王长田对此表示，公司

看好这一领域，将来也一定会进

入这个领域。此外，公司也将继

续收购或投资游戏、动画、移动

社区和应用领域，加大在互联

网、移动互联网上的布局。“ 光

线是国内在动画领域发力动作

最大的公司，跟业内大部分著

名的动画公司都建立了联系，

今年光线大约将有5部左右动

画片上映。”

青年报记者 陈晓彬

本报讯 年初上演股东“ 互

掐”大戏的特尔佳近日完成了公

司管理层面的重组，公司第一大

股东之位在两位创始人之间发

生了交接，董事长也改由近期新

进的举牌方担任。

原本并无重大利好消息的特

尔佳股价在1月份至2月中暴涨近

7成，令投资者喜出望外之余有些

不解，而如今一切终于有了答案。

特尔佳昨天公告董事会决

议，选举许锦光为新一届董事

长，并聘任凌兆蔚为公司总经

理，公司原董事长张慧民则担任

公司董事。

值得注意的是，许锦光是日

前突然举牌特尔佳的粤美特集

团董事长，而凌兆薇与其一致行

动人西藏华特新能源投资有限

公司则刚刚在上个月底增持特

尔佳，将持股比例达到20.24%，

并超越公司原董事长张慧民成

为公司第一大股东。

从目前三方共同组成的董

事会看来，凌兆薇与张慧民的内

斗已经告一段落。年初时，特尔

佳曾抛出一份募资4.81 亿元投

建生产基地的定增预案，并称项

目完成后可新增年产1 0万套液

力缓速器产能，结果因凌兆薇投

反对票而不了了之。

许锦光在增持公告中曾表

示，其持股目的是股权投资，并

有意向在未来1 2个月内继续增

加其在上市公司中拥有权益的

股份。凌兆薇则称未来1 2个月将

根据市场情况可能继续增持公

司股份。

不过，凌兆薇在增持公告中

表示，目前尚无在未来1 2月内改

变上市公司主营业务或者对上

市公司主营业务做出重大调整

的计划；也尚无在未来1 2个月内

对上市公司或其子公司的资产、

业务的处置及购买或置换资产

的重组计划。

特尔佳在2月26日发布了年

报，201 3年实现营业收入3.27亿

元，同比增长1 5.93%，净利润

2762.85万元，同比下滑1 1 .70%。

昨天公司股价以0.1 7%的涨幅报

收于1 2.1 3元。

青年报记者 陈颖婕

本报讯 针对近日有关《 类

鸦片药成基药 康恩贝多家药企

涉违规操作》的报道内容，康恩

贝昨日晚间发布澄清公告称报

道与事实严重不符。

康恩贝在公告中称，文章作

者发布的内容未经与政府有关

机关和公司及相关企业核实。报

道擅自将康恩贝旗下产品麝香

通心滴丸列为“ 非首选或含有国

家禁用”的药品，从而得出相关

企业部分药品入选广东省基本

药物目录、违背了国家基本药物

遴选原则的错误结论。

公告指出，事实是麝香通心

滴丸早已列入2009版国家基本

医疗保险药品目录，产品配方中

并不含有国家禁用的濒危野生

动植物药材，更不可能含有“ 国

家禁用药”。

东方宾馆4年未履约遭“ 逼宫”
两股东合力提案欲罢免全体董事

《 爸爸去哪儿》投资比例小

光线传媒一季报业绩大滑坡

特尔佳董事长让位举牌方

康恩贝否认药品涉违规

业绩说明会

电科院今年业绩预计增30%

机构疯狂抛售，近两周跌30%


